

La biographie secrète de Mme Sophie

Sophie Labrie est née le 29 février 1988, à Québec. Son père se prénomait Claude et sa mère France. Sophie a les cheveux longs aux omoplates. Derrière ses lunettes noires se cachent deux grands yeux bruns. Elle n'avait ni frère ni sœur.

Sophie a marché dès l'âge de 1 an. Son jeu préféré, comme la plupart des enfants, était le hochet. Malheureusement pour les parents de cette jeune fille, elle pleurait tout le temps. Aussi, elle décourageait toujours son père qui faisait le souper, car elle renversait volontairement son spaghetti sur sa tête chaque fois qu'elle mangeait.

Quand vint le temps de l'école primaire, heureusement pour son père, elle avait arrêté de renverser son spaghetti sur sa tête.

Bien évidemment, sa matière préférée était l'anglais. Sophie était très tannante et dérangeante à l'école, mais elle conservait toutefois une bonne écoute. À la récréation, elle adorait jouer au football.

À l'école secondaire, elle aimait beaucoup faire du bricolage et dessiner des barbouillages. Cette gentille personne était passionnée par la course. Son premier travail d'été fut vendeuse de pogos au Centre Bell.

Maintenant, elle a un mari et 10 enfants. Elle est professeure depuis 3 ans et, qui l'aurait cru, elle est encore passionnée par la course!

Aussi, elle déteste le chocolat, les guimauves et les bonbons et elle adore les choux de Bruxelles, les poireaux et le brocoli.